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平 成 ２ ９ 年 第 １ ３ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成２９年１０月４日

招 集 場 所 日南小学校ＰＣ教室

開 会 午前１１時００分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 福田教育委員 須田教育委員 中村教育委員

欠 席 委 員 長谷川教育委員

報告事項 別紙資料による

○事業報告 ○事業報告

・ 9/4 第１２回教育委員会 ・ 9/27 日南町体育館設計監理業務入札

・ 9/4 「少年を守る店」巡回 ・ 9/28 日南町史編集委員会

・ 9/5 第２回社会教育委員会議 ・ 9/29 にちなん町民大学

・ 9/5 高校生マナーアップさわやか運動（～ 10/6） 「たかが自分史、されど自分史」

・ 9/6 9 月定例議会（～ 9/29） ・ 10/1 日南町総合防災訓練

・ 9/8 京都大学院留学生来町・小中学校交流 ・ 10/1 体力・運動能力調査

（～ 9/14） ・ 10/1 ブラスフォレスト in 日南町

・ 9/9 日南中学校体育祭 ・ 10/4 日南町教育懇話会

・ 9/13 決算審査特別委員会（教育課）

・ 9/15 人生学園町外研修

・ 9/16 大人のためのクレパス画教室マスターコース ◯事業予定

（ 9/16・ 18） ・ 10/4 第１３回日南町教育委員会

・ 9/19 日南町体育館設計監理業務プロポーザルヒア ・ 10/7 日南町体育祭

リング・審査会 ・ 10/12 西部町村就学支援協議会

・ 9/22 生涯学習講座「やさしい国語」 ・ 10/12 西部町村教育長会

・ 9/24 鳥取県立博物館移動美術館・日南展（～ 10/8） ・ 10/18 家庭教育講演会

・ 9/24 日南町ジュニアソフトテニス大会 ・ 10/19 鳥取県町村教育長研修会（～ 10/20）

・ 9/25 中心地域整備に関する調査特別委員会 ・ 10/20 第６１回鳥取県美術展覧会選抜展（～ 10/29）

・ 9/26 西部町村就学支援委員会 ・ 10/21 ふる里まつり（～ 10/22）
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◯事業予定 ◯事業予定

・ 10/21 中学校文化祭 ・ 11/12 特別講演会 「小早川秋聲とその周辺の人々」

・ 10/21 日南町駅伝競走大会 ・ 11/16 全国市町村教育委員会研究協議会

・ 10/24 にちなん町民大学 「危険な薬物の乱用防止」 第２ブロック（～ 11/17）

・ 10/26 中四国社会教育研究大会鳥取大会（～ 10/27） ・ 11/17 生涯学習講座「やさしい国語」

・ 10/26 総務教育常任委員会学校訪問 ・ 11/18 小学校学習発表会

・ 11/1 県市町村教育行政連絡協議会 ・ 11/19 にちなん町民大学「森の生態系を学ぼう」

・ 11/5 秋の図書館まつり ～ 出立山フィールドワーク ～

・ 11/10 企画展小早川秋聲と早苗会の画家たち ・ 11/25 日南町同和教育研究集会

（～ 12/17）

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 ただ今から第１３回教育委員会を開会いたしますので、ご審議よろしくお願いします。

議事録署名委員は、須田委員です。

日程第１ 教育長 日程第１ 議案第３６号 日南町体育館改築工事実施設計監理業務の契約について、日南町体育館改築

議案第３６号 工事実施設計監理業務の契約について、次のとおり締結するものです。（※資料により内容説明）

日 南 町 体 育 館 予定では１月中に設計を終了いたしまして、２月には工事の入札をしたいと思います。

改 築 工 事 実 施 本日は、業者と金額について承認をしていただきたいと思います。概略を担当より説明します。

設 計 監 理 業 務 事務局 委託先から来た資料を説明します。（※資料により内容説明）

の 契 約 に つ い 教育長 ご意見をお聞かせください。
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て 教育委員 なし。

教育長 承認頂けますでしょうか。

教育委員 承認する。

教育長 議案第３６号について承認されました。

日程第２ 教育長 日程第２ 議案第３７号 日南町立学校教職員の任用について、平成２９年度日南町立学校教職員の任

議 案 第 ３ ７ 号 用について、次のとおり承認を求めるものです。（※資料により内容説明）

日 南 町 立 学 校 承認頂けますでしょうか。

教 職 員 の 任 用 教育委員 承認する。

について 教育長 議案第３７号について承認されました。

日程第３ 教育長 日程第３ 議案３８号 臨時的任用職員の任用について、平成２９年度臨時的任用職員の任用について、

議案第３８号 次のとおり承認を求めるものです。（※資料により内容説明）

臨 時 的 任 用 職 承認頂けますでしょうか。

員 の 任 用 に つ 教育委員 承認する。

いて 教育長 議案第３８号について承認されました。

日程第４ 教育長 日程第４ 議案第３９号 日南町立学校教職員の服務に関する規程の一部改正について、県費負担教職

議案第３９号 員に対して平成３０年１月（勤務管理部分は平成２９年１２月）から新給与システムが運用されること

日 南 町 立 学 校 により、別紙のとおり、「日南町立学校教職員の服務に関する規程」の一部改正について、承認を求め

教 職 員 の 服 務 るものです。

に 関 す る 規 程 事務局 （※資料により内容説明）

の 一 部 改 正 に 教育長 承認頂けますでしょうか。

ついて 教育委員 承認する。

教育長 議案第３９号について承認されました。
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報 告 事務局 いじめ・不登校の状況について説明します。（※資料により内容説明）

教育委員 いじめは終息していないのですか。おかしなことですね。注意されてもまたしてしまうんですかね。

教育長 まだ、終息していないようです。

教育長 平成２８年度決算審査特別委員会での指摘事項等について説明します。（※資料により内容説明）

助成制度の周知と情報公開についてですが、教育関係で資料提供したのは日南町活力ある文化団体支援

補助金についてでした。事務局で十分に審査しておりますが、教育委員さんにも報告をし、助成をして

いる状況を示さなければならないと感じたところです。

また、シアトルの交流について、より良い環境ですべての児童・生徒に行って欲しいので、アメリカが

良いのかどうかという意見も上がっていました。

教育長 日南町史編さんの進捗状況について説明します。（※資料により内容説明）どこまで進んでいるか示し

て欲しいと要望がありましたので、それも必要であると考えています。全体的にスタートしています。

日南町の新たな発見という面では、坂本先生や島根県の角田さんの指導助言をもとに載せたらどうかと

いう意見もありました。現在、木下家から古文書等を持ち出しておりますが、その他にも廃屋になった

所で眠っているものや残して欲しいものがあったら情報を入れてもらって残せるものは残していけばい

いのにとの意見がありました。

教育長 西部町村就学支援委員会の結果について報告します。「知的の特別支援学級の児童が多いが、その対応

は大丈夫でしょうか。」との意見をいただきました。「町の支援員さんも入ってもらっているので対応

はできています」と回答しました。「対象の児童については当初から知的なのか情緒なのか迷ったが、

経過等を聞いて、知的に変えるということが理解できた。」との意見もいただきました。

教育委員 お願いですが新学期になって、措置替えがあった事については、障がいの種類も変わりますので個別の

指導計画をきちんと立ててくださるよう、よろしくお願いします。
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教育長 日南町体育祭については、雨が心配ですができるだけ開催したいと思います。当日、教育委員さんは開

会式の時に整列をお願いいたします。

教育長 現在、ふる里まつりの準備を進めています。選挙と重なりますので町民の方に迷惑がかからないように

行いたいと思います。よろしくお願いします

教育委員 学校支援コーディネーターの研修会に出てきたのですが、コミュニティースクールが義務付けられて以

降、いろいろな動きが情報として飛び交います。国の答申を受けたり地方行政の法律が一部改正になっ

たりする流れの中で、コミュニティースクールにはしない日南町は、それらの状況をどのように考えて

いくのか協議していく必要があると思います。学校もその協議に参加していく必要があるのではないか

と思います。日南町がそれに代わるものを考えていくにしても、協議をすることによって、方向が見え

ていくのではないかと強く感じています

教育長 以前より協議されて、コミュニティースクールはやらないとの教育委員会の方針でした。委員も変わっ

ていますので引き続き協議をしなければならないと思っています。「なかなか周知していない」、「思い

が伝わっていない」ということもありますが、日南町版コミュニティースクールということで、他の補

助金を使いながら進めている部分があります。私の感想から言いますと支援、連携、共同はできておら

ず、それぞれが活動していて、一本になっていないように思います。一本にするのに一番早いのはコミ

ュニティースクールかもしれません。その制度を取り入れて強制的にやっていけばいいのかもしれませ

ん。今後の課題としてみなさんと話していきたいと思います。今年度から日野町もコミュニティースク

ールを検討しています。いろいろ検討していきたいと思います。学校現場の出席についてですが、必要

なことですが、学校は忙しくて人が不足しています。現在ひとり休んでいて、いろいろなところでまわ

らない事があるかもしれませんが、協議をしていきたいと思います。

教育委員 教育長さんが言われるのは学校教育推進協議会の事で充実させる方向でということですね。ただ充実さ

せるための具体的な課題とかそれを解決する方策とか、話し合ったことがありません。そのあたりをき

ちんと整理しないと、様々な課題が共通理解されておらず、出席しておられない委員さんは分からない
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でしょう。いろいろな課題を見てきて、決していい状態だとは思っていません。

教育長 検討しなければならない時期が来ているので協力をよろしくお願いします。

教育長 １０月３０日までに、１２月の期末手当の成績評価の実施をしたいと思います。私のわかる範囲はやっ

ていきたいと思いますが、冷静な第三者の目で何かありましたら教えていただきたいと思います。

保育園が教育委員会の所管に代わったら、小学校の１年生や２年生にとってより良くなるかなと思いま

したが、代わりませんでした。小学校に上がるまでは教育行政でなく一般の中で十分に保育されたらい

いと思います。

教育長 次回の教育委員会開催予定日は、１１月２日（木）９時でよろしいでしょうか。

教育委員 はい。

教育長 以上で本会議は終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


